
Herr  Dr exl er  i nfor mi ert di e An wesenden über  di e I nitiati ve der  St v.  Funk und Kubit zki  zur 

Wi ederbel ebung des  Areals u. a.  durch Errichtung ei nes  Pu mpTracks.  Lei der  kann di eses 

Vor haben derzeit nicht fort geführt werden, da dem Verei n die entsprechenden Ressourcen fehlen.  

Auf  Nachfrage von St v.  Si eper mann f ührt  BM Hol berg aus,  dass  ei ne Vermar kt ung des  Gel ändes 

mehr  als  schwi eri g i st,  da ei n i nt eressierter  Investor  ni cht  bekannt  i st  und auf grund der  Lage i n 

ei ne m Wohnbaugebi et  das  Baurecht  erst  ei nmal  genauest ens  geprüft  werden müsst e,  was  f ür 

ei nen Invest or realisierbar ist. 


